



Definición se viene trabajando desde noviembre:
Los nuevos nombres por los que apuesta el P. Republicano para la Cámara de Diputados

El conglomerado apunta a 22 candidatas, con quienes esperan extender su presencia en seis nuevas regiones. Salvo dos congresistas que buscarán un cupo en el Senado, toda la bancada irá por la reelección.

BENJAMÍN COURT M.

El Comité Electoral del Partido Republicano ha estado trabajando desde noviembre en la conformación de su lista de candidatos para las elecciones parlamentarias de 2025. Este proceso se enmarca dentro de lo que han denominado la "Segunda Ola Republicana", con la que esperan complementar y fortalecer el trabajo de sus actuales bancadas en el Congreso Nacional.

Actualmente, el conglomerado cuenta con 12 diputados en el Congreso, presentes en las regiones Metropolitana, Valparaíso, el Maule, La Araucanía, Los Lagos y Atacama. Con las nuevas candidaturas, esperan llegar a cinco más: Coquimbo, O'Higgins, Biobío, Los Ríos y Magallanes.

Hasta el momento, la totalidad de los diputados de la bancada han confirmado su intención de ir a la reelección, con excepción de Renzo Trisotti y Sofía Cid, quienes postularán al Senado por las regiones que representan actualmente: Tarapacá y Atacama, respectivamente.

Al interior del partido comen-

“Si queremos recuperar Chile tenemos que ser muchos más los que demos la pelea por una política más coherente”.

LUIS SÁNCHEZ
 DIPUTADO Y JEFE DE BANCADA

tan que en estas elecciones, más allá de mantener su representación, buscan consolidar una nueva generación de políticos que pueda liderar las discusiones en el Congreso. En este contexto, el diputado y jefe de bancada del P. Republicano, Luis Fernando Sánchez, consigna que "hemos liderado la oposición en el Congreso, pero con nuestros votos no basta para frenar los malos proyectos de la izquierda. Necesitamos creer y fortalecernos para impulsar una agenda que promueva la libertad, el progreso y la seguridad en Chile. Si queremos recuperar Chile tenemos que ser muchos más los que demos la pelea por una política más coherente".

“La parlamentaria será clave para un Congreso que sea aliado en la reconstrucción de Chile”.

JORGE ACOSTA
 DOCTOR Y EXCONCEJAL POR SANTIAGO

En la primera nómina de candidatos hay diversos profesionales, incluyendo abogados, ingenieros comerciales y civiles, agrónomos, periodistas y médicos cirujanos. Gran parte de ellos tiene experiencia previa como concejales y consejeros regionales, además de haber participado en otras elecciones.

La apuesta en el norte para ocupar los cupos de Cid y Trisotti

Actualmente, en la zona norte del país, el Partido Republicano tiene dos diputados electos: Cid y Trisotti.

Sin embargo, ambos parla-



Fernando Ugarte, periodista y candidato a diputado por O'Higgins.



Claudia Reyes, exconcejala de Puerto Montt, será candidata por Santiago.



Juan Pablo Rodríguez buscará un escaño por Valparaíso.

mentarios serán candidatos para el Senado por las regiones que representan actualmente. En este sentido, en la Región de Tarapacá el postulante será Jorge Muñoz, exoficial de la Fuerza Aérea y excandidato a gobernador por la misma región. Además, la tienda busca expandir su representación y planea la candidatura de Andrés Guerra, ingeniero comercial y excandidato a gobernador, para la Región de Coquimbo.

Lea-Plaza y Rafael González intentarán representar a la RM y Valparaíso

Por una parte, la Región Metropolitana (RM) es donde hay más diputados republicanos en ejercicio —son cinco: José Carlos Meza, Agustín Romero, Juan Irrázaval, Cristián Araya y Catalina del Real—. A estos nombres se suman Jorge Acosta, doctor y exconcejel por Santiago, quien dice que "la parlamentaria será clave para un Congreso que sea aliado en la reconstrucción de Chile". También, se suman Matías Bello-lío, dentista y exconcejel de Pro-

videncia; Enrique Bassaletti, exgeneral de Carabineros; Felipe Ross, abogado y exconcejel por Vitacura; y por último, Pedro Lea-Plaza, abogado y excandidato a alcalde por Lo Barnechea.

En Valparaíso, región que tiene actualmente en el cargo a los diputados Luis Fernando Sánchez y Chiara Barchiesi, también se suman a las candidaturas el abogado Juan Pablo Rodríguez y el excandidato a alcalde por Valparaíso Rafael González. En la Región de O'Higgins, la lista incluye a Patricia Besa, administradora; Fernando Ugarte, periodista y excandidato a gobernador, y Sebastián Cristoffanini, ingeniero comercial.

Buscan sumar parlamentarios en Los Ríos y Magallanes

Actualmente, en la zona sur del país el P. Republicano cuenta con los diputados Benjamín Moreno en el distrito 17 de la Región del Maule; Stephan Schubert por el distrito 23 en La Araucanía y Harry Jürgensen en el distrito 25 de Los Lagos.

Respecto a los nuevos postulantes, en la Región del Biobío —lugar donde actualmente el partido no tiene diputados electos— figuran el excandidato a alcalde por Concepción James Argo, junto con Paz Charpentier, abogada, y Fernando Peña, administrador público con magister en Filosofía y excandidato a gobernador por Biobío.

En La Araucanía, los postulantes son Cristián Neira, periodista y ex consejero regional, y Felipe Martínez, administrador público y ex consejero regional. Por otra parte, en Los Ríos, se suma el médico veterinario, exconcejel y excandidato a alcalde por Valdivia, Leandro Kunstmann.

Para Los Lagos, la exconcejala de Puerto Montt y excandidata a gobernadora por la región Claudia Reyes se integra a la competencia junto a Carlos Seitz, ingeniero civil industrial, en busca de un escaño. Finalmente, en Magallanes, Alejandro Riquelme, ingeniero comercial con MBA, ex consejero regional y excandidato a gobernador por la región, completan la nómina.